

一般質問



今年の米価をどう考えるか

田沢湖病院をどうする

平岡 均

今年の米価をどう考えるか

質問 農家の実質手取り額は最低の水準である。

こういう米価で市内経済、市民経済はどうなるのか、農家経営は立ち行くのか、市経済に与える影響は計り知れないものがあると思うが。

市長 農家が農業生産をし元気を出す、それが地域の活性化につながるということはこの地域にとつては特にその状況は顕著である。

高い価格で買ってもらえば良いという思いは私も一緒である。農家にも高く買ってもらえる米作り、農産物作りに力を注いで頂きたい。その為に特徴のある農業に行政としても支援を続けなければいけないと思っている。

転作をどうする

質問 「品目横断的経営安定対策」十九年度から始まる。こういう米価、こういう状況でも転作を続けるのか、又学校の現場では転作をどう教えているか。

市長 生産調整と価格は切つても切れない関係にあると思う。価格維持する為には国なり、業者なりの流通につたなかで適正な量を適正な

価格でやつていかなければいけないと思う。

農業の学習については

習で米の値段ということ、米を作らず別の物を作るという話、中学一年生、三年生の授業では農地、農業、特産、農業のおかれてきた歴史、食料の自給等学習する機会がある。

湖町内でも一部ボランティア的な意志でやりたい動きがあるがそういう準備は出来ないか。

市としてはそういう空き施設を地元の方に有効に使つて顶きたく為に払い下げという事で進めて来た。その地域と地元の方が有効に使えるような形で相談をしていただきたいと思う。

田沢湖病院をどうする

質問 「全日本民主医療機関連合」俗に民医連といふが、医師確保という観点からこの民医連と接觸の意志はあるのか、全国レベルなのでかなり可能性は高いと私は思う。もしあるとすれば私も一生懸命頑張りたいと思う。

市長 地方については医師不足である、その中でも田沢湖病院の医師不足で非常に苦慮し難儀をしている。市としては藁にもすがる想いで医師探しをしているので可能性のある所がございましたらお力を貸して頂きたい。

質問 へき地保育所あと地の再利用について

市長 旧大曲では民間の団体が学童保育としてそういう建物を使っている。旧田沢

はなく地域を、歴史をどう見るか、文化をどうするか、意味の深いものをもつてていると思うが。

教員 災、不審者の三つに分けて行つていて、建設のスピーデアップについては計画に二十年度着工と明記でき、この後は二十年度に確実に着工できるよう準備することと思つてゐる。能代の併設校は回りからも遠いことから出た知恵で神代はフィールドが広く他のとの関連をもちやすい。

神代小学校をどうする

質問 防災訓練やつてますか、グラツと来ますよ。

また教育委員長が六月定例会でスピーカー

ドアップとあつたがどうアップしたのか、県

の教育委員会の資料に

小中併設の実践「小中一貫構想」

も視野に入れてとあるが、私は小



神代小学校の子どもたちの舞い